

Simposio Internacional Metrología 2021 comienza mañana en Cuba



Simposio Metrología 2021

La Habana, 15 dic (RHC) El Simposio Internacional Metrología 2021 se realizará en Cuba de manera virtual los días 16 y 17 de diciembre para abordar temas que hoy atentan contra la calidad de bienes y servicios en diferentes esferas.

La cita propiciará el intercambio de experiencias entre ejecutivos, expertos, especialistas, personal técnico, académicos, empresarios, productores, importadores y comercializadores relacionados directamente con la Metrología.

El evento tendrá como lema Las mediciones, garantía para la economía, el comercio y la seguridad del ciudadano

Trazabilidad e incertidumbre de las mediciones, su papel en el sector de la salud, la acreditación de laboratorios de calibración y ensayos, la biotecnología, energía y tecnologías nucleares, serán tópicos a debatir.

También serán analizados-según los organizadores-aspectos sobre la metrología en la infraestructura de calidad y legalidad.

Se impartirán conferencias magistrales por parte de distinguidas personalidades de la Metrología, talleres temáticos y cursos preeventos.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/279906-simposio-internacional-metrologia-2021-comienza-manana-en-cuba>



Radio Habana Cuba